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熱火上仗驚險逃出生天，「大帝」勒邦占士周三表示賽
後一度失眠，不停回想自己該仗的表現，尤其在比賽

末段的失誤，他相信減少個人失誤將成為球隊在第7戰的爭
勝關鍵。對於即將迎來個人首場總決賽終極戰，占士以

「人生最重要一役」來形容，但他表示會以平常心去面對，
在開賽前24小時會留在家與家人及朋友看電視輕鬆一番。
另外，占士還指出不會因批評聲音而感到洩氣罷休：「每
次我走進更衣室，看到球衣背上印 『占士』時，我就知
道任何批評都不能阻止我繼續比賽下去。」

「大帝」盼衛冕成就偉大球隊

根據NBA歷史，自總決賽在1985年轉為「2-3-2」賽制
後，沒有一支球隊能在作客的情況下贏得終極戰稱王，這
無疑對熱火打下一支強心針，占士賽前直言希望為球隊成
功衛冕，他續說：「我希望熱火可成為其中一支最偉大的
球隊，沒有太多球隊能連贏總冠軍，這真的很艱難。」過
去30年，只得公牛、湖人、活塞和火箭4支球隊可連奪總冠
軍。

4屆總冠軍馬刺可謂「總決賽專家」，球會史上4次躋身總
決賽從未甩拖，而且奪冠年份恰巧全在單數年(1999、
2003、2005和2007年)，日前本有機會提早5奪總冠軍，延續
球隊奪冠傳奇，可是在第6戰常規時間完場前數秒被追平，
戰至加時賽更飲恨而回，被迫要以第7戰決勝。

馬刺「三巨頭」具第7戰經驗

馬刺曾在05年總決賽第7戰主場擊敗活塞，拿下球隊第3
個總冠軍，「三巨頭」鄧肯、東尼柏加和贊奴比利均有打
第7戰經驗，然而上仗在幾近奪冠的情況下遭逆轉，對球員

心理影響極大，贊奴比利對該場敗仗仍
耿耿於懷，而鄧肯則透露球隊在第6戰
結束後，全隊球員一同晚餐開會作

「賽後檢討」，商討失利原因和在第7
戰的爭勝方法。 ■香港文匯報

記者 蔡明亮

2012/13年NBA總決賽終極王者之戰今日爆

發，上屆總冠軍熱火日前大難不死，今回誓要

乘勢在主場擊退馬刺，華麗衛冕；而此前4次

在單數年躋身總決賽均可稱王的馬刺，去仗功

敗垂成，球員士氣遭到重創，鄧肯、贊奴比利

和東尼柏加等一眾老兵身心狀態預料難以迅速

回復，總決賽百分百成功率的紀錄或許到此告

一段落。(now635台今日9:00a.m.直播)
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熱火日前在總
決賽第6場看似敗
局已定，數百名
主場球迷選擇提
早離場，結果熱
火 上 演 驚 天 逆
轉，迫至馬刺打
加時，當時有早
走的球迷欲折返
入 球 場 繼 續 觀
戰，可惜全部被
拒。熱火後衛韋
迪周三就勸諭球迷在第7戰多留一會，與球
隊共同進退，但中鋒保殊則毫不客氣，叫
這批球迷不要入場，留在家看第7戰。

熱火球員和主帥斯波爾斯特拉周三表示
在新聞中看到，有早走的熱火球迷欲重返
球場被拒，對此保殊面無表情地說：「已
離場的人，第7戰不要來了。我們只希望會
看足全場的球迷到現場，我們沒有放棄，
但有人放棄我們，他們可以留在家看比
賽。」對於球員來說，球迷始終是「米飯
班主」，相比保殊，韋迪則客氣得多：「我

知 道 當
晚 部 分
熱 火 球
迷 的 事
情 ， 但
這 是 沒
問 題
的 ， 我
歡 迎 他
們 回
來。(第

7戰)就多待一點，與我們緊貼在一
起吧。」

第6戰收視高企

另外，NBA周三公
布總決賽第6戰的收
視高達14.7%，共
吸引2060萬美國

國 內 觀 眾 收
看，成為美國
廣播公司自03
年轉播總決賽
以來，第2高收
視的第6戰。

■香港文匯報

記者 蔡明亮
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香港文匯報訊（記者 潘志南）香港
跆拳道委員會昨午宣布派出2女1男的
代表隊，參加7月在保加利亞舉行的第
18屆國際跆拳道聯盟世錦賽，與來自
近70個國家和地區的參賽選手較量，
目標是登上頒獎台。

身兼歌手的陳鈺芸、陳如茵和男子
代表李康俊都是首次參加世錦賽，他
們都會出戰自由搏擊、自選和大會指
定套路等3個項目。雖然三人均是首次
參賽，但他們希望可以站上頒獎台，
以染指獎牌為目標，其中李康俊更是
信心十足。代表隊教練陳國強透露：

「2位女將特別為自由搏擊項目刻意在

防守上加強訓練，訓練十分刻苦，弄
致周身傷痛。」港隊代表如奪得獎
牌，可獲5千元獎金。

「蜘蛛女」9月出嫁

另外，香港健美小姐「蜘蛛女」鄭
麗莎昨日也有出席跆拳道代表隊授旗
儀式，支持好友陳鈺芸。她透露將於9
月出嫁，暫時會停止健美運動，但會
轉為國際裁判繼續參與。她表示未來
會在多方面發展，故健美運動暫時休
戰，除了打理泰拳健身館業務外，9月
還會在關島舉行婚禮下嫁商人。與此
同時，鄭麗莎正忙於拍攝電影《Lady

Bloodsports》，與陳鈺芸同是女主角。
為了演活戲中的女洪拳師姐，蜘蛛女
特別苦練洪拳和耍大關刀等高難度的
兵器。

女網「世界一姐」莎蓮娜威廉絲(細
威)失言惹禍，日前在談論一宗16歲少
女被2名高中美式足球隊球員強姦的案
件時，細威未有加以同情受害者的同
時，還語帶怪責該名少女飲醉累事。
言論一出後，細威即被全城鬧爆，結
果要在個人官方網站發聲明道歉急補
鑊。

細威早前接受一份雜誌訪問時，就
俄亥俄州斯托本維爾鎮2名高中美式足
球員在3月被判強姦一名16歲少女罪成
一事發表評論，當時細威說：「我並
不是要責怪那個女生，但如果只有16
歲而喝得那麼醉，父母應要教曉你：
千萬不要喝別人給的飲品。或許她不
是處女，但她不應該將自己置身於那
個位置。除非他們在其飲品中加了些
什麼東西，那就不同了。」

細威這番言論惹來外界猛烈抨擊，
令她在周三立即發表聲明道歉說：

「在斯托本維爾鎮發生的案件真的令我
感到震驚，為此我深感難過。對一名
只得16歲的少女來說是可怕的慘劇，
我已與受害少女家人接觸，表達歉
意。」 ■香港文匯報記者 蔡明亮

強姦案言論挨轟 細威道歉

最後王者 還看今朝

■上場部分提早離場的

熱火球迷一度要求重返

球場遭拒。 美聯社

體壇連線

F1輪胎測試風波
舉行聽證會

國際汽聯昨日在法國巴黎總
部，就平治F1車隊與輪胎供應商
倍耐力涉嫌早前違規於季內秘密
測試輪胎舉行聽證會，對事件作
出投訴的紅牛車隊領隊漢拿有份
列席，而法拉利、麥拿侖和威廉
士車隊亦有派代表律師出席。

永倫 南華
爭總決賽入場券

甲一勁旅永倫與南華在男籃季
後賽4強打成總場數1:1平手，兩軍
今晚8時將於修頓室內場進行第3
戰，爭奪總決賽入場券。票價分
50元、長者及學生優惠票30元兩
種，門票由下午5時起發售，每人
限購4張。

李浩賢香港賽
4強鬥葉梓豐

「香港壁球公開賽2013」昨日
續在香港壁球中心上演，李浩賢
在男子8強以直落3局輕取黃瀚
峰，順利躋身4強，今日晚上7時
30分將與葉梓豐爭奪決賽資格，
後者同以總局數3:0擊敗鄺于淳晉
級。 ■香港文匯報記者 蔡明亮

黃永棋 伍家朗
新加坡賽出局

香港文匯報訊（記者 潘志南）

黃永棋昨日在新加坡羽毛球公開
賽男單16強，以15:21和13:21不敵
泰國球手波薩那出局；而另一港
將伍家朗亦以總局數0:2負於日本
球手桃田賢斗，無緣出線8強。

下月征世錦賽港跆拳道隊

香港文匯

報訊（記者

潘志南）傑
志在亞協盃
8 強 抽 得 中
籤，將會對
2 屆 冠 軍 、
約旦球隊阿
爾費薩里。
首回合賽事
將於9月17
日舉行，次
回 合 則 於 9
月24日上演。

傑志隊長朱兆基昔日 力晨曦時，曾在06年
亞協盃對過阿爾費薩里，他表示：「早前面對

西亞球隊時，對方對傑志的小組入滲踢法有些
不適應，而且西亞球隊的共通點是攻強守弱，
故傑志的踢法是有利的，有機會晉級，加上當
地天氣乾燥，踢夜波對香港球員有 數。記憶
中當地很多軍警，而且比賽球隊均有軍警開
路，十分安全。」傑志總監伍健也認同對西亞
球隊是有機會，他表示目前要做的就是早點去
收集敵方情報，以及晉級後遇到的對手比賽情
況。

對手曾兩奪冠軍

阿爾費薩里曾在05和06年奪得亞協盃冠軍，
06年曾與晨曦交手，兩回合各踢成1:1平手，最
後阿爾費薩里以互射十二碼獲勝。傑志若能躋
身準決賽，將遇上2010年亞協盃亞軍、科威特
球隊卡迪斯亞或敘利亞球隊艾修塔的勝方。

傑志亞協盃8強撼約旦隊

■亞洲足聯昨日為亞協盃8強抽

籤。 新華社

■陳鈺芸(右)示範飛身踢板。

香港文匯報記者潘志南 攝

■港跆拳道隊獲授旗出戰世錦賽。 香港文匯報記者潘志南 攝

■細威失言急補鑊。 美聯社
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■上仗消耗過多體力的鄧
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香港文匯報訊（記者 郭正謙）香港
體育學院的重建工程進入尾聲，昨日
就邀得政務司司長林鄭月娥為新設施
擔任開幕典禮主禮嘉賓，體院主席唐
家成表示這標誌 香港體育發展的新
里程，希望未來可將全職運動員的規
模由約200人發展至500人。

由政府撥款18億元進行的體院重建
工程已接近峻工，新興建的多用途體
育館、國際標準室內泳池及賽艇中心
已經完成，新多用途大樓亦會於10月

完成，多用途體育館中包括保齡球中
心、武術館、壁球場及多用途訓練場
館。保齡球中心中設有12條球道，分
為AMF及賓士域兩款國際賽中最常用
的球道，以助運動員適應不同比賽環
境，此外更設有攝錄儀器及動作分析
系統，協助運動員改善表現，而可容
納100人的武術館更可作為舉辦國際賽
之用。

香港「壁球一姐」歐詠芝亦對新壁
球館讚不絕口：「新場前後均設置了

攝影機，可以在訓練後觀察自己的動
作，對提升自己很有幫助。」體院主
席唐家成希望新設施可以吸引更多運
動員轉為全職：「全職運動員可以全
情投入訓練，接受科學化訓練，對為
港隊爭獎牌很有幫助，在外國成為全
職運動員是很受尊重的一件事，我也
希望香港運動員可以向這個方向發
展，李慧詩就是一個成功例子，現時
香港約有200多名全職運動員，希望未
來可以發展至500人。」

■政務司司長林鄭月娥(中)參觀賽艇中心訓練設施。
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■歐詠芝對壁球館讚不絕

口。 記者郭正謙 攝

■保殊對球迷不客氣。
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體院冀新設施吸引運動員轉全職


